



SAINT CHARLES
ENSEMBLE SCOLAIRE VINCENTIEN

LETTRE FIN D'ANNEE SCOLAIRE

Châtillon sur Chalaronne, le 9 juillet 2025

Chers Parents,

Voici quelques jours que la cloche vient de sonner la fin de l'année scolaire. Avant de fermer les bureaux pour quelques jours de repos, je souhaite feuilleter avec vous quelques événements vécus en 2024-2025. Vous pourrez suivre une petite rétrospective sur les réseaux sociaux, mais je tiens à mettre en lumière quelques beaux moments partagés !

Dès septembre, les sœurs de la délégation monde des Filles de la Charité de Saint Vincent de Paul, venues des quatre coins de la planète, ont rejoint nos jeunes dans leurs classes et ont répondu à leurs nombreuses questions avant de partager chants et danses tous ensemble sur la cour. Une nouvelle rencontre est prévue en septembre prochain. Les sœurs viendront témoigner de leur travail et de leur foi, images et documents à l'appui. En décembre, la fête à Marie, l'action de solidarité diocésaine pour le Liban et la Terre Sainte, le partage de Noël entre parrains et filleuls puis, en juin, les Olympiades ont permis aux enfants de vivre la fraternité.

Le projet d'année, « Une année lumière », a donné des ailes à l'équipe pour préparer entre autres le grand spectacle du mois de mai et également un voyage scolaire selon une formule inédite. En effet, c'était la première fois que tous les collégiens de Saint Charles partaient ensemble en voyage. Les châteaux de la Loire et le Futuroscope ont allumé de jolis souvenirs en chacun de nous. Des liens se sont tissés ou renforcés. L'envie de revivre une telle expérience de partage et de découverte est fort. Aussi, il n'est pas exclu que nous mettions à profit la pause estivale pour réfléchir à un nouveau projet d'envergure qui pourrait nous transporter... je n'en dis pas plus, affaire à suivre à la rentrée !

La cloche n'avait pas retenti pour signifier la fin de l'année scolaire que déjà la prochaine était sur les rails. Les travaux ont commencé au premier jour de juillet. Les salles de 5^{ème} et les couloirs du Bâtiment A seront tous pimpants à la rentrée, de même que le laboratoire de sciences. Vous pourrez découvrir cela lors des réunions de rentrée ou lors de nos deux portes ouvertes le vendredi 21 novembre en fin d'après-midi et le 28 février au matin. Les nouveautés ne se dessinent pas que sur les murs, l'équipe a déjà largement esquissé des projets d'envergures que nous vous détaillerons à la rentrée.

✉ secretariat@saintcharles-education.fr

✉ 36, rue Philibert Collet

☎ 01400 CHATILLON SUR CHALARONNE

04 74 55 35 53

Avant de vous souhaiter un bel été, je souhaite remercier les élèves qui, par leur travail, leur dynamisme, la fougue de leur jeunesse, nous donnent envie de nous surpasser pour mieux encore les aider à grandir. Ils sont parfois causes de tourments tant nous voulons qu'ils explorent et expriment tout leur potentiel. Nous croyons en eux et leur souhaitons le meilleur. C'est avec vous, parents, premiers éducateurs, qu'ensemble nous les aiderons à cheminer. Merci pour votre soutien, votre engagement, votre confiance qui sont essentiels à l'épanouissement de vos enfants.

J'adresse un merci très chaleureux à l'équipe de Saint Charles, pour la qualité du travail accompli et son investissement sans faille. L'exigence, le dynamisme, la collégialité, le professionnalisme dont chaque membre fait preuve sont source de confiance pour aider chaque jeune à se construire et à grandir. Nous avons chaque année la joie de retrouver des anciens élèves qui sont tout heureux de revenir dans leur ancien collège pour partager leurs expériences. Nous sommes fiers de les retrouver et de pouvoir suivre leur parcours.

Je vais conclure cette lettre en vous souhaitant à tous une belle pause estivale.

Nous vous donnons rendez-vous en septembre pour écrire ensemble une nouvelle année riche d'unité, de travail, de partage, de découvertes.

Très bel été à chacun de vous.

Bien respectueusement.

Le Chef d'Etablissement
Sylvie REY

